
Чем запомнился год уходящий

Завершается 2023 год, и самое время подводить итоги этого периода в нашей жизни. В
уходящем году произошло множество интересных и важных событий, но ведь каждый из
нас наверняка запомнит только то, что важно и интересно именно для него, для его
семьи и окружения. Газета «Юлдаш» провела опрос среди представителей разных сфер
жизни общества, задав всего один вопрос: «Что важного для вас произошло в 2023
году?» Вы можете задать этот вопрос себе и сравнить ответ с тем, что рассказали нам
наши респонденты.      Глава Белозерьевского сельского поселения Ромодановского
района Рясим Хафизович Салихов:
- Самым ключевым событием текущего года для жителей села Белозерье стало начало
строительства нового корпуса школы на 165 мест, которое стартовало в апреле в рамках
нацпроекта «Образование». Сейчас дети учатся в две смены: ввод в эксплуатацию
нового корпуса, завершение строительства которого ожидается в 2024 году, позволит
ликвидировать двухсменный режим обучения. Это важно для учащихся школы и их
родителей.
Еще одним важным событием для жителей села стало проведение 22 июля
культурно-спортивного праздника «За здоровый образ жизни!», в котором принял
участие Глава Мордовии Артём Алексеевич Здунов. Отмечу, что подобных мероприятий
в Белозерье не проводилось более сорока лет.
А на следующий год запланирована реализация еще одного важного проекта –
строительство участка дороги от ульяновской трассы до села Белозерье. Это дорога,
протяженностью около 16 км, проект на которую уже готов и одобрен.
Председатель Мордовской республиканской общественной организации татарских
женщин «Чулпан» («Утренняя звезда») Надия Низаметдиновна Азисова:
- В конце ноября Президент России Владимир Владимирович Путин объявил 2024-й
Годом семьи. Кроме того, было сформулировано определение традиционных семейных
ценностей. Таковыми названы нормы, основанные на духовной культуре народа России,
которые передаются от одного поколения к другому. Татарские семьи испокон веков
складывались на основе традиционных семейных ценностей, поэтому для нас
поддержка этих духовных норм на уровне главы государства очень важна.
Традиционные ценности являются и основой проведения конкурса «Татар кызы
Мордовия - 2023», где девушек обучают приготовлению блюд национальной кухни,
говорят о традиционных семьях, уважении к старшим, трудолюбии.
Важным событием уходящего года стал и Республиканский Сабантуй, который по
традиции проходит с большим размахом и при большом скоплении гостей со всей
республики. Отрадно, что к хороводу сабантуев, которые проходят по всей России,
присоединяются и небольшие отдаленные села нашей республики, например, село
Татарский Умыс Кочкуровского района. Именно такие населенные пункты и хранят
исторические и культурные традиции наших предков.
Важна и работа с детьми и молодежью. Патриотическим воспитанием, прививанием
традиционных ценностей занимается РДДМ «Движение Первых».
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Важным направлением деятельности в этом году была и поддержка СВО.

В конце года, на мой взгляд, произошло одно из ключевых событий, которое,
несомненно, отразится на судьбе страны и народа – решение Президента РФ
Владимира Путина баллотироваться на новый срок.
Трехкратный чемпион мира по борьбе на поясах, двукратный обладатель Кубка мира,
тренер, вице-президент Федерации корэш и борьбы на поясах Республики Мордовия
Денис Мянсурович Муртазин
:
- Отмечу, что с каждым годом в нашей республике все больше внимания уделяется
спорту. Руководство региона не оставляет без внимания и школу борьбы имени
А.Мишина. Наши спортсмены принимают участие в учебно-тренировочных сборах,
крупных соревнованиях всероссийского уровня. Оттуда борцы из Мордовии никогда не
возвращаются с пустыми руками, привозя медали разного достоинства.
Совсем недавно в республике прошли всероссийские соревнования по спортивной
борьбе среди юниоров памяти Героя Советского Союза Михаила Девятаева.
Участниками соревнований стали около 200 борцов из 20 городов страны. Заслуженный
мастер спорта России, самый титулованный борец страны Александр Карелин провел
мастер-класс для юных спортсменов. На ковре он поделился с ребятами
беспроигрышными приемами. Отрадно, что подрастает достойная смена нашим
именитым спортсменам.
Глава Кривозерьевского сельского поселения Лямбирского района Илдар Мансурович
Чапаев :
- Для сельчан очень важно благоустройство населенных пунктов, в которых они
проживают. Так, для жителей Кривозерья одним из таких важных событий стал
капитальный ремонт памятника воинам, павшим в годы Великой Отечественной войны,
который был произведен в рамках государственной программы «Комплексное развитие
сельских территорий».
В Суркино, которое также входит в наше сельское поселение, было заасфальтировано
два участка дороги по улице Молодежной.
На следующий год запланировано строительство двух детских площадок в Кривозерье и
Суркино. Этот проект возможно будет реализовать благодаря программе
самообложения граждан. Надеюсь, детские площадки порадуют и детей и их
родителей.
А самой пока несбыточной мечтой сельчан является строительство амбулатории в
Кривозерье, особенно в ней нуждаются пожилые люди, которых на территории
сельского поселения проживает немало. Но пока этот вопрос, к сожалению, остается
нерешенным.
Продолжение темы в следующем номере.

  

Эльвира БАЛЯЕВА
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